
 令和６年度 鶴ヶ島市⽴藤⼩学校 第５回学校運営協議会 

 令和７年３⽉４⽇（⽕） 
         授業参観 １０:１５〜 

 協議会  １１:００〜 
 家庭科室 

    進⾏：藤⼩ 教頭 

 次     第 
 １  開会のことば                                              教頭 

 ２  会⻑あいさつ                                            会⻑ 
   会⻑ 円滑な進⾏にご協⼒お願いします。 
      ⼦供たちは落ち着いて授業を受けていた。 

 ３  校⻑あいさつ                         校⻑ 
   校⻑ 今年度もご⽀援ご協⼒ありがとうございました。 
      来年度の経営⽅針、課題等 

 ４ 協議および懇談 

 （１）令和７年度藤⼩学校 学校運営⽅針について           校⻑ 
 資料別紙  

 A   挨拶をしてくれる⼦が多い。⼩さい頃にできなくてもいろいろな⼈と関わ 
 るようになり、挨拶できるようになった。親、地域の⼈から声をかけてい 
 きたい。 

 B  配慮が必要な⼦にきめ細やかな対応がされている。場所の提供は⼤変だろう 
 が進められている。来年度も続けていただければ。 

 校⻑ スペシャルサポートルームの設置を進めている。 

 C    学年担任の実施はとても良い。⼦供たちの変化を⾒逃さず、先⽣⼀⼈の負担 
 を減らすことができる。続けてほしい。 

 校⻑ 学年間で授業を交換することで、授業準備の軽減にもなる。 

 D  全学年落ち着いている。絵本づくりが素晴らしいが、⼩さい頃の写真がない 
 ⼦への配慮が気になる。タブレットの故障時や年度更新はどうするのか。 
 廊下がきれいになっていた。 

 E  経営⽅針に様々な声が取り⼊れられている。PCを使った授業が進んでい 
 る。グラフを作成したり。更⾐室がある、プライバシーへの配慮。PCをみ 
 て絵を描いていることが気になったが、作品を⾒ると、⽴体や実物を⾒て 
 描いた絵もある。 

    マスクの着⽤は⾼学年が多い。 



 F  経営⽅針は素晴らしい。あせらずにじっくりと実施していただければ。廊下 
 や教室に１年の成果が飾られていて、とても良い。 

 校⻑ タブレットは買い上げ。来年度３学期に新たなものを⼊れる予定と聞いて 
 いる。修理の予算も取って対応していただいているが、予備の数が少なく 
 なっている。 

    ⽣い⽴ちについての授業は配慮しながら進めているが、意識しながらやら 
 なくてはいけない。 

 （２）その他 
 教頭 学校関係者評価 資料別紙 ご意⾒があったらお知らせください。 

 教頭 運営委員さん任期満了の⽅もいますが、令和７年度９名で引き続きご協⼒ 
 のほどよろしくお願いします。 

    こども郵便が届かないことがあったが、⼦どもと地域との繋がりのために 
 も続けさせていただく。 

 ５ 連絡                              教頭 
  ‧卒業式について 令和７年３⽉２４⽇（⽉） 
  ‧⼊学式について 令和７年４⽉ ８⽇（⽕） 

 ‧今後の予定について                                   
   令和７年度 第1回 藤⼩学校運営協議会  

 ４⽉１６⽇（⽔）１０：１５〜 家庭科室 

 ６ 閉会の⾔葉                               教頭    


